

OPINIÓN

Fuerza TP: reconocer el valor de la formación técnico-profesional en el desarrollo de Chile

Soledad Landsberger Varela
Vicerrectora de INACAP
Sede La Serena



En un país que enfrenta desafíos tan profundos como la transformación digital, el envejecimiento poblacional y la necesidad urgente de descentralización productiva, reconocer a quienes aportan soluciones concretas desde la educación técnico-profesional es más necesario que nunca.

Desde INACAP, junto a El Mercurio, lanzamos el premio Fuerza TP: Técnicos-Profesionales por Chile, una iniciativa que busca visibilizar a personas que, desde su formación, están generando un impacto positivo y transformador en sus comunidades y sectores productivos. Se trata de destacar a quienes lideran desde lo práctico, con innovación, compromiso y excelencia.

En nuestra Región de Coquimbo, donde la educación TP ha sido clave para fortalecer sectores como la minería, el turismo, la agricultura y los servicios, este reconocimiento cobra aún más sentido. Ahí están quienes hacen patria desde su territorio, aportando al desarrollo local con mirada de futuro.

La formación TP no solo abre oportunidades laborales: es una herramienta poderosa de movilidad social y de desarrollo sostenible. Por eso, este premio que queremos institucionalizar, destaca trayectorias ejemplares en cuatro categorías clave: Trayectoria, Docencia, Aporte Empresarial e Innovación Tecnológica.

Invitamos a todos a postular o nominar a quienes merecen este reconocimiento. Porque en nuestra región hay técnicos-profesionales construyendo futuro, y sus historias merecen ser contadas. Las postulaciones estarán abiertas hasta el 31 de julio de 2025 en www.fuerzatzp.cl.